



Domingo 28 durante el Año Ciclo A

“SALGAN A LOS CRUCES DE LOS CAMINOS”

PRIMERA LECTURA

*El Señor ofrecerá un banquete
y enjuagará las lágrimas de todos los rostros*

Lectura del libro del profeta Isaías 25, 6-10a

El Señor de los ejércitos
ofrecerá a todos los pueblos sobre esta montaña
un banquete de manjares succulentos,
un banquete de vinos añejados,
de manjares succulentos, medulosos,
de vinos añejados, decantados.
Él arrancará sobre esta montaña
el velo que cubre a todos los pueblos,
el paño tendido sobre todas las naciones.
Destruirá la Muerte para siempre;
el Señor enjuagará las lágrimas
de todos los rostros,
y borrará sobre toda la tierra
el oprobio de su pueblo,
porque lo ha dicho Él, el Señor.
Y se dirá en aquel día:
«Ahí está nuestro Dios,
de quien esperábamos la salvación:
es el Señor, en quien nosotros esperábamos;
¡alegrémonos y regocijémonos de su salvación!»
Porque la mano del Señor se posará sobre esta montaña.

Palabra de Dios.

SALMO

Sal 22, 1-6 (R.: 6cd)

R. *El Señor nos prepara una mesa.*

El señor es mi pastor,
nada me puede faltar.
Él me hace descansar en verdes praderas,
me conduce a las aguas tranquilas y repara mis fuerzas. **R.**

Me guía por el recto sendero, por amor de su Nombre.
Aunque cruce por oscuras quebradas, no temeré ningún mal,
porque Tú estás conmigo:
tu vara y tu bastón me infunden confianza. **R.**

Tú preparas ante mí una mesa,
frente a mis enemigos;
unges con óleo mi cabeza
y mi copa rebosa. **R.**

Tu bondad y tu gracia me acompañan
a lo largo de mi vida;
y habitaré en la Casa del Señor,
por muy largo tiempo. **R.**

ALELUIA Cf. Ef 1, 17-18

Aleluia.

El Padre de nuestro Señor Jesucristo
ilumine nuestros corazones,
para que podamos valorar la esperanza
a la que hemos sido llamados.

Aleluia.

EVANGELIO

Inviten al banquete nupcial a todos los que encuentren

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 22, 1-14

Jesús habló en parábolas a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo, diciendo:

El Reino de los Cielos se parece a un rey que celebraba las bodas de su hijo. Envió entonces a sus servidores para avisar a los invitados, pero estos se negaron a ir.

De nuevo envió a otros servidores con el encargo de decir a los invitados: «Mi banquete está preparado; ya han sido matados mis terneros y mis mejores animales, y todo está a punto: Vengan a las bodas». Pero ellos no tuvieron en cuenta la invitación, y se fueron, uno a su campo, otro a su negocio; y los demás se apoderaron de los servidores, los maltrataron y los mataron.

Al enterarse, el rey se indignó y envió a sus tropas para que acabaran con aquellos homicidas e incendiaran su ciudad. Luego dijo a sus servidores: «El banquete nupcial está preparado, pero los invitados no eran dignos de él. Salgan a los cruces de los caminos e inviten a todos los que encuentren».

Los servidores salieron a los caminos y reunieron a todos los que encontraron, buenos y malos, y la sala nupcial se llenó de convidados.

Cuando el rey entró para ver a los comensales, encontró a un hombre que no tenía el traje de fiesta. "Amigo, le dijo, ¿cómo has entrado aquí sin el traje de fiesta?" El otro permaneció en silencio. Entonces el rey dijo a los guardias: «Atenlo de pies y manos, y arrójelo afuera, a las tinieblas. Allí habrá llanto y rechinar de dientes».

Porque muchos son llamados, pero pocos son elegidos.

Palabra del Señor.

O bien más breve:

Inviten al banquete nupcial a todos los que encuentren

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 22, 1-10

Jesús habló en parábolas a los sumos sacerdotes y a los ancianos del pueblo, diciendo:

El Reino de los Cielos se parece a un rey que celebraba las bodas de su hijo. Envió entonces a sus servidores para avisar a los invitados, pero estos se negaron a ir.

De nuevo envió a otros servidores con el encargo de decir a los invitados: «Mi banquete está preparado; ya han sido matados mis terneros y mis mejores animales, y todo está a punto: Vengan a las bodas». Pero ellos no tuvieron en cuenta la invitación, y se fueron, uno a su campo, otro a su negocio; y los demás se apoderaron de los servidores, los maltrataron y los mataron.

Al enterarse, el rey se indignó y envió a sus tropas para que acabaran con aquellos homicidas e incendiaran su ciudad. Luego dijo a sus servidores: «El banquete nupcial está preparado, pero los invitados no eran dignos de él. Salgan a los cruces de los caminos e inviten a todos los que encuentren».

Los servidores salieron a los caminos y reunieron a todos los que encontraron, buenos y malos, y la sala nupcial se llenó de convidados.

Palabra del Señor.

APORTES PARA LA CELEBRACIÓN

“SALGAN A LOS CRUCES DE LOS CAMINOS”

VIDEO

Para animar la celebración podemos ver antes de la Misa o en catequesis: <https://www.youtube.com/watch?v= Z7B0rdsG0>

RECURSO

Opción 1: Dramatización “LLEGÓ EL DÍA DE MI CUMPLE”

Opción 2: Explicar el Evangelio

Opción 1: Dramatización “LLEGÓ EL DÍA DE MI CUMPLE”

Materiales y Personajes

Un celular.

Un animador que será el protagonista: Emanuel.

Idea general

Mostrar la alegría que experimenta una persona (*como el rey*) cuando llega su cumpleaños y celebra una fiesta con todos sus amigos.

Desarrollo de la dramatización

Emanuel espera la llegada de su cumpleaños y sueña que cuando comience el día su celular explote de mensajes, llamados y pueda invitar a todos sus amigos a la fiesta.

Emanuel: *Mira su celular y dice:*

Faltan 5 minutos...

Es la hora, ya entran los mensajes!!!!... (breve pausa) ... cuando me llamen, les voy a decir que mañana los espero para festejar en mi casa...

Pero ¿qué pasa que nadie me manda un mj? ¿Se olvidaron???

¡Todos mis amigos saben que el 12 de octubre es mi cumple!

Ayyyyy!!!!!!

Mira su celular...

Todos los años hacemos una fiesta y vienen todos... (breve pausa)

Mis amigos saben que yo los quiero mucho y que siempre estoy con ellos en las buenas y en las malas...

Mira su celular... se agarra la cabeza y dice:

Debe ser el celu, la antena....

Lo voy a reiniciar... a ver.....ay dale!!!! Qué me saluden por favor!!!!!!

Los quiero invitar!!!!, quiero celebrar con todos!!!!!!

En ese instante, se enciende el celular y explota de mensajes y llamadas... Emanuel se pone feliz e invita a todos a su fiesta...

Fin

SUGERENCIAS PARA LA PREDICACIÓN

+ Recordar la dramatización anterior: *¿Qué sucedió hace un rato? ¿Cuál era el deseo de Emanuel? Escuchar las respuestas...*

+ En el evangelio de hoy Jesús compara el Reino de los cielos con una fiesta, por eso nos cuenta que un rey preparaba la fiesta del casamiento de su hijo. Todo estaba listo. La comida, las invitaciones habían sido enviadas. El día de la boda había llegado, pero los invitados no llegaban. Entonces el rey envió a sus sirvientes a buscar a los invitados. Los invitados comenzaron a dar excusas y no fueron porque estaban muy ocupados. El rey dijo entonces: *“Salgan a los cruces de los caminos e inviten a todos los que encuentren”*.

+ Este evangelio nos comunica una alegría: Dios nos invita a su fiesta, a estar con Él, de manera gratuita, sin ningún mérito de nuestra parte, por pura generosidad, por puro amor.

+ Así como veíamos hace un rato en el recurso, “Emanuel” esperaba con alegría que llegara el día de su cumpleaños, porque quería hacer fiesta y compartir la vida con los amigos. Así también es Dios con nosotros, se alegra y hace fiesta cada vez que estamos junto a Él.

+ Jesús anuncia la Buena Noticia de Dios, que enciende nuestros corazones de esperanza, que nos anima a vivir y a enfrentar la vida, despierta en nuestro interior una actitud de confianza en el Padre.

+ La invitación que realiza Jesús es libre. Por eso el Señor no impone nada a la fuerza y no presiona a nadie. El Señor invita y nosotros respondemos. Algunos rechazan la invitación, por eso el evangelio dice: *“se negaron a ir”* o *“no tuvieron en cuenta la invitación”*.

+ El Señor es bueno y paciente, por eso nunca se cansa de invitarnos y nos dice: *“Salgan a los cruces de los caminos...”*. Hay muchas personas por los caminos de la vida que van de un lado a otro sin sentido, que viven sin esperanza y sin futuro. La Iglesia, cada uno de nosotros, somos invitados y enviados a anunciar con fe y alegría el amor de Dios proclamado en el Evangelio de Jesús.

+ El Papa Francisco nos dice *“Salgamos, salgamos a ofrecer a todos la vida de Jesucristo... prefiero una Iglesia accidentada, herida y manchada por salir a la calle, antes que una Iglesia enferma por el encierro y la comodidad de aferrarse a las propias seguridades”* (Evangelii Gaudium 49).

+ Pidamos al Señor, que quienes estamos acá y fuimos invitados a su fiesta desde el momento de nuestro bautismo, no pongamos excusas y anunciemos a todos los que nos rodean el amor que Dios nos tiene y así nos parezcamos cada día más a Él.

ACTO PENITENCIAL

Luego de cada monición se puede cantar: “Hoy te pedimos perdón” o “Papá del cielo”: www.vicarianiños.org.ar

+ Señor, porque algunas veces no escuchamos tu invitación. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

+ Señor, porque algunas veces no te seguimos. *Te cantamos... o bien Cristo, ten piedad.*

+ Señor, porque algunas veces no te anunciamos. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

ORACIÓN DE LOS FIELES

A cada intención respondemos: **“SEÑOR, ESCUCHA NUESTRA ORACIÓN**

1. Señor, ayúdanos a construir una Iglesia misionera para todos. *Oremos.*
2. Señor, ayúdanos a construir la paz en nuestra familia, barrio y ciudad. *Oremos.*
3. Señor, por todos las familias y animadores que participaron de la “Peregrinación Mariana Infantil” en las cuatro vicarias de zonales: Belgrano, Centro, Devoto y Flores. *Oremos.*
4. Señor, ayúdanos a vivir con esperanza cada momento del día. *Oremos.*

ORACIÓN COLECTA

Padre de todos
que podamos vivir siempre
de tal manera que la vida
sea la fiesta de tu Reino.

*Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo,
que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo
y es Dios, por los siglos de los siglos.*

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

Junto con el pan y el vino
queremos ofrecerte Señor
nuestro corazón
para que lo llenes con los regalos de tu amor.

Por Jesucristo, nuestro Señor.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Gracias Padre bueno,
por invitarnos a la fiesta de la vida y de la salvación.
Que podamos vivir de tal manera
que todos quieran vivirla
y nadie se quede afuera.

Por Jesucristo, nuestro Señor.